
 
 
 
 
 
 
 
 
POLÍTICA Manuel Ovalle buscará la dirigencia del PAN sólo si los otros dos contendientes declinan 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS A partir de hoy, el precio del cemento aumenta entre 8 y 12% 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Podrían suspender Enciclomedia por recorte presupuestal  
SOCIEDAD En los primeros  días del año se han incrementado en un 80% las solicitudes de pasaporte  
MUNICIPIOS Presidentes municipales de todo el estado se reunieron en “El foro intermunicipal” 
ECOLOGÍA Y SALUD Desde el 10 de enero se surten de manera oportuna los medicamentos en el IMSS 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Muere un elemento de la PIM por disparos con un arma de fuego, el domingo 
 
POLÍTICA 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello descartó que en la reunión que sostuvo el gobernador Francisco 
Garrido con los aspirantes a la dirigencia estatal del PAN, hayan acordado que el ex diputado federal Manuel 
Ovalle fuera el candidato de unidad. Dijo que en el PAN no existen esos términos. (NC) 
 
Entrevista. Manuel Ovalle Araiza, panista, ex diputado federal, quien ahora se menciona como tercera opción a 
la dirigencia estatal, asegura que no hay grupos políticos en el PAN, sino que se hacen grupos entorno a 
proyectos políticos, pero que él no pertenece a ninguno. Comenta que ya se forman grupos con miras a la 
elección del 2009, pero se puede romper la inercia de empate que hay, si los otros dos aspirantes renuncian a 
su aspiración de llegar a la dirigencia; la política no puede verse como el toma todo, sino que debe verse por los 
intereses del partido. El hecho de llegar a ser dirigente implicará su compromiso de no buscar ningún cargo de 
elección en el 2009, pero es una distinción dirigir el partido. Opina que los dos candidatos en la primera elección 
eran muy buenos y tenían una propuesta general; tiene buena relación con los dos y buscó mantenerse al 
margen; al principio pensó que podría ganar Luis Bernardo, después Ricardo y finalmente se vio muy cerrado, 
pues los dos representan un perfil similar y adecuado para el partido. Apunta que él y otro amigo estaban 
apuntados para una cartera en el comité estatal al ganar cualquiera de los dos. Sin embargo, en este momento 
debe haber un gesto de generosidad. Se siente en condiciones de ganar y por lo pronto está a la expectativa de 
ver lo que deciden los dos, pero es sólo una alternativa; si llegan a pensar en la posibilidad de estar a su favor, 
es porque los conoce a los dos, son amigos y los conoce desde que entraron al PAN. Estudia las posibilidades 
para determinar si entra o no a la contienda, pues quiere verse como una solución y no como un problema más; 
depende de lo que ellos decidan. Su propuesta sería que el partido sea más abierto, con un proyecto político 
claro y que se sepa que el partido es aliado político del gobierno, pero cuidando el ámbito de ambas instancias. 
Contendió para la dirigencia en el 2003 con Paco Garrido, pero ya se perfilaba su proyecto a la gubernatura y 
eso lo fortalecía, estaba conciente de ello.  Reitera que su condición para participar es que Nava y Anaya se 
retiren, los dos, no solamente uno de ellos. Entró en 1988 al PAN, de manera que por edad debería estar con 
los tradicionales, pero se sitúa mucho al centro, pues reconoce lo que se ha hecho, pero también la necesidad 
de hacer cambios. Garantizaría una contienda imparcial, pues no tiene ningún interés personal de buscar un 
cargo. Se habla mucho de su cercanía con Garrido y con Calderón, pero en el PAN no es un elemento decisivo; 
estaba integrado en el proyecto México 20-30, que se encargará del plan de desarrollo, pero lo que quiere es 
regresar a Querétaro, mientras tanto, está a la expectativa. Dice que no ha platicado con Francisco Garrido, 
pero lo hará cuando se perfile la candidatura como consejero. Ya habló con Anaya y con Nava y ambos 
estudian sus posibilidades, pero hasta que entiendan que no tiene viabilidad su proyecto, no se harán a un lado. 
Cree que el PAN va razonablemente bien, pero hay la oportunidad de mejorar. Tiene 38 años y casi 20 años de 
militancia en el PAN, con mayor experiencia política que los otros dos contendientes, pero se subordinaría 
frente al que quede. Reitera que el Yunque no existe o cuando menos no lo conoce y quienes son señalados 
como integrantes de este grupo, como Botello, son gente que ha aportado mucho, gente que estuvo en el PAN 
desde que no era una opción. De los neos, también hay nombres rescatables, como Julio Sentíes, Manuel 
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González Valle, Jorge Rivadeneira y otros líderes importantes. Opina que el escenario para el 2009 es 
complejo, pues puede haber más candidatos a la gubernatura además de los dos que se mencionan (Botello y 
Armando Rivera). (EL) 
 
Cabeza. Aseguró Alfredo Botello que el gobernador no esta mediando en la elección de dirigente estatal del 
PAN. Francisco Garrido, dijo, tiene muy presente que los asuntos del partido se resuelven en el partido. (EL) 
 
LEGISLATURA 
El registro de candidatos para ocupar la presidencia de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y de 
la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comienza hoy. Se descarta que exista línea gubernamental en 
las elecciones, precisaron los encargados de las comisiones especiales para estos proceso, los diputados del 
PAN Alejandro Straffon y José Luis Sáenz. (NC) 
 
Le va a corresponder a los órganos internos del PRD y al congreso local sancionar al diputado del PRD Martín 
Mendoza Villa por su ausencia de más de un mes en el congreso local, precisó la coordinadora de ese partido 
en la LV legislatura Carmen Consolación González Loyola Pérez, quien dijo desconocer si su compañero 
pedirá licencia por motivos de salud. (NC) 
 
Luego de más de un mes sin presentarse a la legislatura local, el diputado del PRD Martín Mendoza Villa 
justificó su ausencia por motivos de salud personal y de su padre, además negó tener conocimiento de que 
podría ser sancionado. (NC) 
 
Cabeza. Habría que ver si los justificantes del diputado Martín Mendoza Villa, para ausentarse en las tres 
últimas sesiones, es realmente su firma o alguien lo hizo por él, dijo el diputado Marco Antonio León. (EL) 
 
Hasta el momento la comisión permanente no ha recibido notificación de licencia del diputado Martín Mendoza 
Villa, mencionó su presidente José González Ruiz. Mientras tanto el diputado perredista precisó que llegaría a 
trabajar el viernes, pero no se presentó. (NC) 
 
El diputado Ricardo Martínez aseguró que si algún ciudadano se siente injustamente maltratado por alguna 
autoridad, puede acudir a un amparo, incluso en el caso del pago del impuesto predial. (EL) 
 
Hasta el momento se descartan sanciones para los trabajadores que debieron de hacer guardia en este periodo 
vacacional en las instalaciones de la legislatura, esto luego de que en este periodo se denunciara la ausencia 
de los mismos, informó el diputado presidente de la comisión de vigilancia Raúl Reyes Gálvez. (NC) 
 
Entrevista. Jaime Escobedo diputado y coordinador de la bancada del PRI en el congreso local, señaló que ya 
se aprobaron las dos convocatorias para elegir presidentes de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental y de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Hoy se inicia el registro de todos los 
interesados en buscar alguno de estos puestos, pero la convocatoria para la CEDHQ se cierra primero. La 
valoración que hace su bancada del trabajo de Pablo Enrique Vargas Gómez tiene que ver con que hubieran 
querido que en algunos temas hubiera sido más enérgico en su participación. Las resoluciones de la comisión 
deberían de tener más efectos vinculatorios, porque actualmente son como las llamadas a misa. Debió existir 
mayor energía en la postura de la comisión. Hubo un menoscabo en la participación, pero también ven con 
satisfacción el hecho de que haya existido el programa de capacitación de derechos humanos en prácticamente 
todo el estado. el Tribunal Superior de Justicia en este momento está todavía en el proceso de selección de los 
jueces que van a encabezar los juzgados de justicia para menores y los diputados entraron tardíamente al 
análisis del nombramiento del magistrado 14, ante tal circunstancia se decidió que se aplazará el nombramiento 
del magistrado de la sala unitaria de justicia para menores. La propuesta del PRI, del PRD y de Convergencia 
es que se diera un año para el nombramiento del magistrado, de los jueces y la entrada en vigencia de las 
disposiciones jurídicas aplicables. La justicia para menores es un asunto de mucha trascendencia para la 
sociedad. En los próximos días se estará discutiendo cuáles serán los términos de la convocatoria para elegir al 
magistrado. Les interesa poder llegar a un acuerdo con el poder judicial para que exista una capacitación 
intensiva para quienes deseen participar en materia de justicia para menores. El crimen organizado a abusado 
de los menores de edad para comete actos delictivos, por lo que la reforma que se hizo a la ley fue adecuada, 
sin embargo la federación tiene el vicio de generar reformas y no mandar recursos a los estados. El periodo de 
registro para los interesados en ser comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental será 
de hoy hasta el 2 de febrero. Existe mucho trabajo en comisiones, ya que todas tienen asuntos pendientes, 
tanto de la anterior legislatura como de los presentados en ésta, por lo que espera que todos se desahoguen en 
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este periodo para que iniciado el periodo ordinario se resuelvan. En lo que se refiere a la desaparición del 
diputado Martín Mendoza Villa dijo que ha presentado justificaciones a las sesiones de comisiones y al pleno de 
la legislatura y fue la mesa directiva la que calificó de procedente sus calificaciones, por lo que respeta esta 
decisión. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Se estima que para el año 2007 se presente un incremento de 3.6%, lo cual representa un crecimiento 
igual al presentado en el anterior año económico en el país, detalló Eduardo Sojo Garza Aldape, Secretario 
Nacional de Economía. (EL) 
 
Según resultados del INEGI, el comercio subió 5% el año pasado, aseguró Mauricio Kuri, Presidente de la 
CANACO. (EL) 
 
Para la CANACO en 2006 fue un buen año ya que no hubo despedidos, sólo el 1.7% del personal tuvo que ser 
retirado, apuntó Mauricio Kuri. (EL) 
 
El año pasado fue muy bueno para el turismo en el Estado con una derrama de 2 mil 595 millones de pesos y 
una afluencia turística 5% superior al año anterior, señaló la Secretaria de turismo, Esther Carboney. (EL) 
 
Antonio Pérez Cabrera, director de desarrollo turístico del Estado de Querétaro, anunció que se desarrollará 
un programa eco turístico en San Antonio de la Cal, municipio de Tolimán. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Todas las escuelas que operan en Querétaro tienen su certificado de validez de estudios, aseguró Guadalupe 
Murguía Gutiérrez. (EL) 
 
Se gestionará con los sindicatos de la UAQ y Gobierno del Estado, para que se conforme el fondo de pensiones 
y jubilaciones, expresó la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez. (EL) 
 
Hoy regresan a clases en la UAQ 21 mil estudiantes de bachillerato, licenciatura y postgrado, de los cuales 700 
serán de nuevo ingreso, informó el coordinador de servicios escolares Fernando Saavedra. (NC) 
 
Se inauguró la 30ª festival de verano de la filmoteca de la UNAM, en coordinación con la Presidencia municipal 
de Querétaro en el Cine teatro Rosalío Solano. (EL) 
 

SOCIEDAD 
En los primeros 12 días del año se han incrementado en un 80% las solicitudes de pasaporte, actualmente se 
atienden 270 solicitudes diarias, cuando el promedio antes era de 150, afirmó el delegado de la Secretaría de 
Relaciones Exteriores Alfredo Sevilla Fernández. (NC) 
 
Sondeo. Las personas que durmieron en la calle a las afueras de la Secretaría de Relaciones Exteriores 
señalaron la falta de atención y la mala organización que hay en esta instancia. (NC) 
 
El Senador Eduardo Nava aseguró que los tortilleros productores de harina y acaparadores  de maíz, están 
abusando y viendo la oportunidad de hacerse de dinero fácil y rápido, porque hay carestía de maíz. (EL) 
 
No se establecerán mecanismos para frenar el alza de precios de la canasta básica, aseguró el secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes, esto tras señalar que es un tema de índole federal. (NC) 
 
Que no se sacrifique a la gente sencilla, aseguró el vocero de la Diócesis de Querétaro el padre José Morales, 
con el alza al precio del maíz y en algunos productos de la canasta básica. Señaló que afortunadamente el 
ejecutivo federal tiene la disposición de corregir esta situación. (NC) 
 
Sondeo. El aumento en los productos de la canasta básica afecta a todos, tanto consumidores como 
vendedores, señalaron ciudadanos de esta ciudad, en el mercado Escobedo. (EL) 
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El pasado viernes se presentó una amenaza de bomba en la Plaza Constitución. Afortunadamente fue una falsa 
alarma, pero causó una fuerte movilización de cuerpos policíacos y el ejército. (EL) 
 
Este viernes una amenaza de bomba presuntamente ubicada en Plaza Constitución movilizó a la guardia 
municipal, a la policía estatal, a protección civil y al ejército mexicano; sin embargo se trató de una broma de 
pésimo gusto. (NC) 
 
Sólo un 20% de la población asiste a la misa dominical, señaló el vocero de la Diócesis de Querétaro el padre 
José Morales, quien reconoció que lamentablemente hace falta mayor catequesis, ya que muchas veces la 
inasistencia se debe al poco conocimiento de la religión. (NC) 
 
Comenzó la celebración del cuarto centenario del Convento de Santa Clara de Jesús, Párroco del Sagrado 
Corazón, Jorge Valencia. (EL) 
 
Continúan los festejos de celebración de la fundación del cuarto centenario del ex convento de Santa Clara. 
Autoridades estatales y municipales contribuyen para su restauración, indicó el párroco Jorge Valencia. (NC) 
 
Con motivo del 400 aniversario de la fundación del templo de Santa Clara cerca de 60 religiosas clarisas, por 
primera vez desde 1864, salieron en procesión como muestra de testimonio y de oración. (NC) 
 
Cabeza. Se llevará a cabo el primer seminario Guadalupano en Ezequiel Montes, anunció el Padre José 
Morales Flores. (EL) 
 
Al alcoholismo es uno de los más graves problemas en los pueblos indígenas, apuntó el Delegado de la 
comisión nacional de pueblos indígenas, Aurelio Cigala Páez. (EL) 
 
Más de mil niños son albergados en la casas hogar de Querétaro, debido al maltrato familiar, informó la 
Procuradora de defensa del menor y la familia, Patricia Cabrera. (EL) 
 
Entrevista. Jaime Ponce Alcocer director del Consejo Estatal contra las Adicciones, señaló que el 90% de sus 
programas está dirigido a la prevención de adicciones. Querétaro es el único estado que tiene un programa de 
prevención con niños de 3ro a 6to de primaria. El año pasado se hizo una encuesta a nivel urbano en hogares, 
donde se arrojó que estamos arriba de la media nacional en el consumo de alcohol y tabaco y en el problema 
de drogas ilegales estamos debajo de la media nacional. Tienen programas importantes para combatir el 
consumo de tabaco como con la red interuniversitaria y de educación media superior, donde ya tienen edificios 
libres de humo de tabaco, con áreas de fumadores. Del 2002 al 2005 se bajó 15% el consumo de tabaco en el 
país. Entre las mujeres de 15 a 25 se incrementó el consumo del tabaco. Han trabajo muy de cerca con la 
Asociación de Discotequeros, sobretodo para la disminución de accidentes. El 54% de los jóvenes que están 
dentro del antro no quieren que se fume, por lo que poco a poco tratan de lograr al punto de prohibir fumar 
adentro. Se tienen que buscar actividades más sanas y recreativas para las jóvenes que no tengan que ver con 
el alcohol. La permisividad por parte de los padres es enorme, ya no están con sus hijos. Los jóvenes 
demandan mucho más presencia y diálogo emocional con los padres. Desgraciadamente hacen pláticas en las 
universidades, citan a los padres y sólo va un 20%. El 90% de los alcohólicos son funcionales, es decir se 
levantan diario a trabajar y que tienen problemas los fines de semana, para ellos son los grupos de alcohólicos 
anónimos tradicionales, donde no hay internamiento. El tabaquismo no es un vicio es una enfermedad. La 
clínica de tabaquismo son grupos de 15 personas de sesiones de hora y media con costo de 650 pesos. 
Actualmente hay 13 personas trabajando en el consejo estatal. (NC) 
 
Vistazo ciudadano desde la colonia Quintas del Marqués, en la obra que se realiza al parecer de cableado 
subterráneo, en la salida que da al puente bajo la autopista México-Querétaro. No se ha movido absolutamente 
nada, hay mucha basura y montones de tepetate sobre la zona de rodamiento, a causa de esta obra que realiza 
la CFE. (EL) 
 
Vistazo ciudadano en la esquina de Fray Bartolomé de las Casas y Fray Luis de León en la colonia Quintas del 
Marqués, donde hay un terreno al cual los vecinos llevan a sus perros a hacer sus necesidades, además de que 
hay muco material para construcción abandonado. (EL) 
 
Se presentó al equipo gallos blancos ante el Gobernador Francisco Garrido. El Presidente del patronato, José 
Luis Alvarado, señaló que se demuestra que los queretanos sabemos trabajar en equipo. (EL) 
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MUNICIPIOS 
 
La administración municipal que encabeza Manuel González Valle no va a adquirir nuevos bienes muebles, 
sólo va a renovar algunos equipos de cómputo, por lo que este rubro no representará una erogación mayor, 
afirmó la secretaria de administración municipal, Juana Yolanda Sánchez. (NC) 
 
Ante la queja de la ciudadanía por los retrasos en los reencarpetados, el secretario de obras públicas 
municipales Luis Vásquez, afirmó que esto se debió a imprevistos, ya que por ejemplo en lo que es el acceso 3 
en la zona industria Benito Juárez se tuvieron que reacomodar las instalaciones del gas. (NC) 
 
El excedente que se obtendrá por el cobro del impuesto predial va a ser destinado al bacheo y para aumentar 
las metas establecidas en obra pública, afirmó el secretario de obras públicas municipales Luis Vásquez. (NC) 
 
Alejandro González Valle, secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro informó que existe un 
programa para la recolección de árboles de navidad, por lo que pide a los ciudadanos que los saquen 
solamente sábados o domingos, en el mismo horario que se saca la basura. (EL) 
 
No es la norma la drogadicción de jóvenes en la ciudad, señaló el coordinador contra las adicciones del 
municipio de Querétaro, Aytor Juaristi, quien sin embargo alertó sobre el incremento de tabaco y alcohol. (EL) 
 
Entrevista. Francisco Javier Ramírez Andrade, delegado en Epigmenio González, comenta que en 
Sombrerete, desde Rincón hasta Tláloc, se hacen obras para habilitar banquetas; calculan que se llevará dos 
semanas más, se coloca adocreto en el camellón y tiene un costo de 70 mil pesos, pero ayudará a un cruce de 
peatones más seguro, además de una mejor vista; se harán además acceso para personas con discapacidad. 
Es una obra necesaria, pues en algunas partes el camellón está muy alto. Tienen recursos desde el 2 de enero 
en todas las delegaciones, para hacer estas pequeñas obras de beneficio a la población; cuenta con un millón 
de pesos y permite entrar con rapidez a todas las colonias de la zona; van a borrar todo el graffiti y tal vez más 
adelante hagan un concurso bien organizado. En la calle de Moctezuma hay una cancha de usos múltiples y es 
parte del Paseo constitución, que está siendo remodelado por parte de obras públicas del municipio. Hay tres 
retos: ser la delegación más segura, ser la delegación más limpia y la delegación con más participación 
ciudadana. Para ello ha pedido a todos los ciudadanos que reporten cualquier anomalía que detecten al 210 
1106 o al 210 1144. En cuanto a asentamientos irregulares, hay un programa para regularizar e incorporar 
estas colonias al municipio, pero es algo que lleva tiempo; por lo pronto los asesoran para que sigan los pasos 
necesarios; se les da servicio de agua con pipas a las colonias que no la tienen. Hay entre 90 y 95 
asentamientos irregulares, es decir, cerca del 40% del territorio. Incluso se está entrando en las colonias que no 
han sido entregados al municipio, para apoyar a la población; por ejemplo, ha solicitado a servicios públicos 
para que se les dé el servicio de recolección de basura; han tenido una buena respuesta y muy ágil de la 
Guardia municipal. En Belén y Turmalina había terrenos grandes que se habilitan como parques; en la colonia 
El Parque, se habilita también uno; en Plateros y Constitución se hace un parque lineal y hoy se entrega hoy la 
obra de rehabilitación de la calle. Todas las obras pueden ocasionar molestias, pero al final el beneficio es 
mayor. Les reportaron de un salón de fiestas clandestino que causa muchas molestias, por lo que ya lo reprtóa 
la dirección de inspección y a la guardia municipal. Tienen contemplado remodelar banquetas y guarniciones en 
la calzada Belén y se revisa todo lo relativo a seguridad. Antes de ser delegado estaba en desarrollo social de 
la delegación Cayetano Rubio y antes se dedicaba a las ventas. (EL) 
 
En el municipio de El Marqués existe un padrón de 14 mil 76 contribuyentes, señaló Martín Díaz, director de 
ingresos del municipio, quien señaló que se espera recaudar entre 22 y 23 mdp. (EL) 
 
Se tiene que regular la venta clandestina de bebidas alcohólicas, apuntó Jaime Huerta, Secretario del 
ayuntamiento de Jalpan, quien agregó que esta es uno de los principales problemas de la demarcación. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
El coordinador de comunicación social del IMSS Rubén Díaz Infante, afirmó que a partir del 10 de enero se 
están surtiendo de manera oportuna en las farmacias de las diversas clínicas del estado, todos los 
medicamentos. (NC) 
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Cabeza. La neurosis es una enfermedad emocional que las personas muestran a diario, pero muy pocas tienen 
ayuda, por el miedo de auto conocerse y aceptarse, aseguró María H, integrante del grupo Buena voluntad de 
neuróticos anónimos del Estado. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El magistrado Jesús Garduño Salazar informó que continúa el proceso de la controversia constitucional que se 
entabló ante la ampliación a la gestión de la titular del Tribunal Superior de Justicia, la magistrada Basilisa 
Balderas, por lo que se espera que la Suprema Corte de Justicia de la Nación emita una resolución. (NC) 
 
Cabeza. Jesús Garduño Salazar, Presidente de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia informó que 
aún no hay un plazo para que se resuelva la controversia, en cuanto a que la Magistrada presidenta Basilisa 
Balderas Sánchez continúa al frente del Tribunal. (EL) 
 
La presidenta del Tribunal Superior de Justicia la magistrada Basilisa Balderas, informó que el pleno definirá 
en próximos días si se establece una controversia en contra del congreso y el gobierno estatal por el 
presupuesto asignado para el ejercicio 2007. (NC) 
 
Una medida para aligerar el costo que causa la manutención de los presos a la ciudadanía, sería obligar a los 
reclusos a realizar algún trabajo dentro del CERESO, señaló el presidente de la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos Pablo Enrique Vargas Gómez. (NC) 
 
Cabeza. Muere un elemento de la PIM por disparos con un arma de fuego la madrugada del domingo. La PGJ 
realiza la investigación del incidente, el que se presume fue parte de una riña callejera. (NC) 
 
En un comunicado de prensa, la PGJ informó que se inició el acta de averiguación previa, por la muerte de 
Juan Vigil Silva, agente de la PIM, este domingo, al estar en su día de descanso. Señalan que al llegar a su 
domicilio, intercambió palabras con un grupo de personas que ingerían bebidas alcohólicas; se metió a su casa 
pero al rato (4am) salió a preguntar a una persona que estaba en un auto Golf, que cuál era su problema, el 
conductor arrastró al policía varios metros, lastimándose el labio, por lo que se fue llevado al IMSS. Al volver, de 
un auto Jetta bajó un hombre que sacó una arma de fuego, forcejeó con Vigil y le dio dos disparos; fue 
trasladado al IMSS, donde falleció más tarde. (EL) 
 
 


